
Вчера, 
в день основания 
Челябинской 
области, глава 
региона Михаил 
Юревич провел 
церемонию вручения 
государственных 
наград Российской 
Федерации 
и высших наград 

' Челябинской 
области. 

— Хочу поздравить южно-
уральцев с очередной годовщи
ной образования Челябинской 
области, — заявил губерна
тор. — Наш регион — один из 
лучших в стране, и сообща мы 
можем сделать его еще краше! 

Напомним, Челябинская 
область была создана в резуль
тате разукрупнения Уральской 
области. Произошло это в ян
варе 1934 года. Именно с это
го момента ведется отсчет ее 
современной истории. 

Знаком отличия «За заслу
ги перед Челябинской облас
тью» награждены председа
тель, областной профсоюзной 
организации межрегиональ
ного профессионального со

юза работников пищевой, пе
рерабатывающей и смежных 
видов экономической деятель
ности Тамара Кадникова, ге
неральный директор снежин-
ского ООО «ЗКС» Сергей Мо-
стинец, генеральный директор 
0 0 0 «Компания Парк-групп» 
Владимир Поляков, гендирек
тор ЗАО «Миассмебель» Алек
сандр Попов, главный худож
ник Челябинского государ
ственного академического те
атра оперы и балета Леонид 
Рошко и генеральный дирек
тор 0 0 0 «Артель-С» Николай 
Янов. Кроме того, за выдаю
щиеся заслуги в социально-
экономическом развитии Че
лябинской области, повыше
ние ее авторитета в России ге
неральному директору Госу
дарственного ракетного цент
ра имени академика Макеева 
Владимиру Дегтярю присвое
но звание «Почетный гражда
нин Челябинской области». За 
заслуги в научно-педагогичес
кой деятельности и большой 
вклад в подготовку квалифи
цированных специалистов по
четное звание «Залуженный 
работник высшей школы Рос
сийской Федерации» присво
ено заведующей кафедрой 
биологии человека Челябинс

кого педагогического универ
ситета Дарье Шибковой и про
ректору по научной работе 
Снежинской государственной 
физико-технической акаде
мии Александру Емельянову. 

С Александром Федорови
чем Емельяновым корреспон
денту «ЮП» удалось погово
рить поподробнее. 

— Нынешний год в связи с 
50-летием полета Юрия Гага
рина объявлен в России Годом 
космоса. Вы, как физик, ощу
щаете свою причастность? 

— В свое время, в 1984 году, 
я окончил Московское высшее 
техническое училище имени 
Баумана. И приехал работать в 
Снежинск. В нашем городе, 
как вы знаете, расположен Фе
деральный ядерный центр. 
Мы работаем, скорее, на обо
рону страны, нежели на кос
мос. Но, безусловно, все это 
взаимосвязано! С элементами 
космоса тоже имеем дело. Ко
нечно, нам, людям точных 
наук, особенно приятно, что 
год будет проходить под такой 
эгидой. Но моя деятельность 
распространяется более на 
подготовку специалистов. 
С недавних пор наша акаде
мия стала филиалом Москов
ского инженерно-физическо-
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го института — МИФИ. Или, 
как он теперь называется, На
ционального исследовательс
кого ядерного университета. 
Это, безусловно, знак призна
ния заслуг. 

— Сегодняшняя награда — 
первая столь значимая для вас? 

— Государственного уров
ня — первая. А еще была по ли
нии «Росатома» — нагрудный 
знак «Академик И.В. Курча
тов». 

— Каковы впечатления от се
годняшней встречи? 

— В первую очередь, ощу
щаю благодарность. Но, если 

честно, считаю, что это не толь
ко моя награда. Но и всего кол
лектива академии. В нашем вузе 
трудятся талантливые препода
ватели и ведущие ученые Феде
рального ядерного центра. 

— Поделитесь планами на бу
дущее... 

— Планы большие. Мы дол
жны обеспечить высококласс
ными специалистами Федераль
ный ядерный центр. Отсюда вы
текают все наши задачи, цели, 
пожелания. Помимо учебной, 
будем осуществлять и научную 
деятельность, конечно! • 
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